



LA TROMPETTE

## Un demandeur d'asile tue une écolière allemande

- Josue Michels
- [08/12/2022](#)

La police a arrêté un demandeur d'asile érythréen de 27 ans, soupçonné d'avoir attaqué deux jeunes filles sur le chemin de l'école le 5 décembre dans la ville allemande d'Illerkirchberg. La jeune fille de 13 ans a survécu, bien que grièvement blessée ; la jeune fille de 14 ans est décédée à l'hôpital. Le suspect s'est réfugié dans un foyer pour réfugiés après l'attaque. L'incident a fait les gros titres de la presse nationale et a suscité le deuil et l'indignation.

**Petite ville, grands crimes** : Cette petite ville d'un peu moins de 5 000 habitants avait récemment été témoin d'un autre crime horrible : en 2019, quatre demandeurs d'asile originaires d'Irak et d'Afghanistan ont été condamnés pour le viol collectif d'une jeune fille de 14 ans dans un centre d'hébergement pour réfugiés, selon *Der Spiegel*.

**Encore plus à venir ?** L'afflux de réfugiés illégaux en Allemagne augmente à nouveau de manière drastique. Bien qu'ils ne soient pas comparables à la crise des réfugiés de 2015-16, des incidents comme ceux-ci nous rappellent à quelle vitesse la crise peut s'aggraver. Il suffit de quelques extrémistes violents pour choquer une nation entière.

**Une tendance à surveiller** : La peur du terrorisme et la division sociale sont en train de transformer l'Allemagne. Tenter de cacher le problème ne fait qu'accroître les craintes. De plus en plus d'Allemands en ont assez de leur gouvernement actuel et exigent un nouveau leadership. L'issue prophétique de cette crise est expliquée dans « [L'Allemagne : transformée par les crises](#) ».